

Les relais français de l'Office de l'astronomie pour l'éducation

Frédéric Pitout, Olga Suarez, Thomas Appéré, Nathalie Brouillet, Matthieu Renaud, Emmanuel Rollinde

L'Union astronomique internationale a mis en place, début 2020, un Office de l'astronomie pour l'éducation (OAE) en Allemagne. Le rôle de l'OAE est de coordonner les efforts internationaux menés dans chaque région du globe en matière d'éducation et de proposer des ressources à tous.

L'OAE s'appuie localement dans les pays partenaires sur des coordinateurs nationaux pour l'astronomie dans l'éducation (NAEC) qui font le lien entre l'Office et la communauté nationale concernée. Dans quelques pays, l'OAE s'appuie davantage encore sur des structures satellites, les centres ou les « nœuds » (*nodes* en anglais) pour l'astronomie dans l'éducation. Un tel nœud existe en France, à l'université de Cergy.

Dans cette présentation, nous détaillerons les missions et les projets en cours des NAEC et du nœud français : recensement des études menées sur l'éducation à l'astronomie, organisation d'un colloque bisannuel francophone, projet méditerranéen de co-construction de ressources, relation avec le Ministère de l'Éducation nationale, etc.